



Märzenburg – Kinderoper

„Kinderklassik im Stadttheater“ – Premiere ist am 17. Februar

Kaufbeuren (ex). Jugendliche der Kulturwerkstatt haben ein Libretto verfasst auf der Grundlage der in Kaufbeuren bekannten und verankerten Sage „Die Märzenburg“ – jetzt wird das Stück im Februar im Stadttheater Kaufbeuren aufgeführt.

Unter professioneller Anleitung von namhaften Künstlern aus der Region wird genäht, getextet, gesungen, gespielt, gebaut. Die Geschichte stammt einmal mehr aus der Feder von Thomas Garmatsch – witzig kindgerecht und naturnah. Die Komposition übernimmt der aus Kaufbeuren stammende Münchner Komponist Ulrich Hahn. Große Unterstützung erfährt die Kulturwerkstatt hierbei aus den Reihen der Bürgerstiftung Kaufbeuren, deren

Anliegen es schon seit mehreren Jahren ist, den Kindern der Stadt den Bereich „Oper“ nahe zu bringen.

Jetzt ist es soweit – die Kinderoper „Märzenburg“ feiert Premiere – am Samstag, 17. Februar, ab 19.30 Uhr.

Regie führen Thomas Garmatsch und Simone Dopfer. Die „Märzenburg“ ist eine Zusammenarbeit mit der Ludwig-Hahn Sing- und Musikschule – die musikalische Leitung liegt bei Gabriele Hahn.

UM WAS GEHT ES

Was passiert in dem wilden, von putzigen Kobolden bewohnten, dunklen Märzenburgwald – mit den bösen Schwestern, der Burg, dem König und einem jungen Förster

und nicht zuletzt mit der Blinden... ist sie vielleicht die, die am meisten „sieht“? Musik, Text, Bühnenbild und Schauspiel verbinden sich zu einem ganz besonderen Ereignis. Eine berührende Kinderoper, spannend auch für Erwachsene.

WEITERE SPIELTERMINI

Weiter Vorstellungen finden am 23., 24. und 25. Februar, jeweils ab 17 Uhr statt. Karten gibt es bei Tabakwaren Engels & Häuserer, in Engels Genussreich, in der Buchhandlung Menzel sowie im Stadtmuseum Kaufbeuren unter Telefon 08341/9668390. Nähere Infos gibt es online unter www.kulturwerkstatt.eu

Foto: Christoph Jorda